

Communiqué de presse

Pour publication immédiate

La journée Semer l'avenir : une 3^e édition réussie!

Mont-Laurier, le 27 octobre 2022 – Le 6 octobre dernier, une quinzaine de familles de la MRC d'Antoine-Labelle étaient présentes au parc des Canotiers de Mont-Laurier pour la troisième édition de cette journée de festivités, la journée Semer l'avenir, initiée par le Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) des Laurentides en collaboration avec Zone Emploi Antoine-Labelle. L'objectif de cette journée est de permettre aux familles de la région de tisser des liens avec les différents partenaires de la communauté.

Malgré la pluie, la journée fut une réussite grâce à la contribution de nombreux organismes communautaires et de plusieurs commerçants de la MRC qui se sont mobilisés pour offrir repas, collations et boissons chaudes aux participants. Les familles présentes ont également pu prendre part à une chasse au trésor leur permettant d'entrer en contact avec les différents organismes sur place. Des surprises et des cadeaux ont aussi été remis aux petits et aux plus grands.

Parmi les partenaires, notons la présence et la participation de Zone Emploi d'Antoine-Labelle, du centre de ressource périnatale la Mèreveille, du Centre de pédiatrie sociale en communauté d'Antoine-Labelle, de la Maison Clothilde, les jardins Cultiver pour nourrir, de l'Entropique, du Service de sécurité incendie de la Ville de Mont-Laurier, de la Sûreté du Québec ainsi que de plusieurs intervenants du CISSS des Laurentides.

Le CISSS des Laurentides remercie chaleureusement les membres la communauté de la MRC d'Antoine-Labelle et les partenaires impliqués dans cet événement. « Cette année encore, la générosité de chacun contribue directement au bien-être des familles de la région. C'est une fierté de pouvoir compter sur une communauté aussi solidaire! » souligne Mme Rosemonde Landry, présidente-directrice générale du CISSS des Laurentides.